

明石市立大久保北中学校

第38回生  
学年通信

しあわせなろう

2024年  
10月29日  
第197号

# 学年文化祭を終えて

1組 ○○○○

今、学年、文化祭を終えて、まず、しっかり歌えきれて、優秀賞が取れて、よかったです。クラス曲ひとつひとつに、各クラス込められた思いがあって、表現の工夫がそれぞれに見られました。

声の強弱や、伸ばす長さなど様々あります。クラスによって、声の大きさが変わりながら、いろいろな形で聴けた。他のクラスの曲を聴いたり見たりして、指揮者も、ピアノも、綺麗だったり、勢いがあったりして、少し不安だったけど、選ばれてよかったです。

明日は、今以上に声を出して、もっと息を合わせて、歌わないと最優秀賞が取れないので、体調調整して、歌いたいです。

自分、歌詞詰まったところあったので、明日は間違えないようにします。



2組 ○○○○

今まで3回文化祭で合唱しましたが、その中で一番思い出に残るものになったし、すごく感動しました。

最初練習をし始めた時は、正直あまり上手ではないし、自分も歌詞が覚えられないし、音程もわからないで焦っていました。

でも何回も練習したり、パートことでポイントを教えあったりしていくうちに、自然と家でも歌っていたり、友達と練習をしたりしていました。

印象に残った事は優秀賞を取れたことだけれど、初めて体育館練習と本番の時の差です。本番ではすごくきれいに歌えたと、満足できる悔いの残らなくなりました。

皆が真面目で一生懸命一人ひとりの力を大きな一つにしている感じがして素敵だなと思いました。

後は3年生全体の合唱も心に響きました。本番では、練習と比べ物にならない位声も大きかったし、一体感を感じ、鳥肌が立ちました。文化祭が終わり、もう歌の練習もしないのかと思うと、少し寂しいですが、また大きくなってふとした時に思い出して歌いたくなって思います。最高の文化祭です。



3組 ○○○○

僕たちは、勝つことができなかったけど、クラスで全力を出し切ることができたので、良かったと思います。

練習の時も、先生に言われたミスや指摘されたところをみんなで共有して直して良かったと思います。

けど、コーラスのところは少し濁っていてそこは直さきれていないところだと聞いて感じました。こんなに練習してきて負けたのはとても悔しかったです。

## 悔しいけど最高

4組 ○○○○

学年文化祭の結果は残念だったけど、本番と練習はしっかり取り組めたので良かったと思いました。

練習を始めた時は、声が小さかったり、強弱がついていなかったりしたけど、練習をしていくたび、クラスのまとまりや、男女のバランスも良くなっていったので、歌はとっても良かったと思いました。

待機中はしっかり、他のクラスの歌を聞くことができたし、委員会の仕事も素早く動けたと思うので良かったと思いました。

学年合唱は、クラスで歌うより、力強く先生が言っていた強弱や、声を張るところなどのポイントを意識して歌うことができたし、アルトだけのところも声を張って歌えたと思うので良かったと思いました。

3年間で1回も優秀賞が取れなかったのはすごく悔しいけど、次、学年でするのは卒業式なので、ふざけたりしないようにしてほしいし、場面を考えて行動しようと思いました。



5組 ○○○○

クラス合唱、学年合唱ともに、今までで一番良い合唱ができたと思います。

クラス合唱の取り組みが始まり、初めは声あまり出ないことが課題でしたが、練習を重ねるにつれて、まとまりのある声で歌うことができるようになりました。放課後のパートリーダー会で、その日の合唱を振り返り、その日の取り組みが次の日の合唱につながるように、その日の課題を次の日に直していけるように話し合い、音楽の授業でも、学級練習でも全力で歌うことができました。

賞を取る事はできませんでしたが、1学期から始まった文化祭の取り組みが、今日のクラス、合唱、学年合唱まで良い形で締めくくることができてよかったです。



## 6組 ○○○○

とりあえず優秀賞を取れてよかった!!トッパバッターは、歌ってから結果発表までの時間が長いし、他クラスの歌をずっと聞かないといけなから「私たちのクラスよりも上手なんじゃ…?」と思うクラスがたくさんありました。



文化祭が行われる前から、「このクラスが強い」というような噂を聞いていたので、余計にびびっていました。(実際に聞いてもびびったけど) 6組は体育大会で優勝したので、他のクラスの人から「6組には絶対勝たせん!」とか言われていた時には内心怖かったです。3年生ということもあって、みんな、より気合が入っていたので、本当に無理だと思ったけど、優秀賞取れて本当によかったです。

でも、優秀賞を取ることができたのは、リーダーが頑張ったからじゃなくて、みんなが協力してくれたからだと思います。最後のほうはみんな全力で頑張ってきてくれたから、集中力が切れそうで、心配だったけど、練習を最後までやり遂げてくれて、本当に感謝しています。

明日は全校文化祭があります。6組、1組、2組の順で、またまたトッパバッターです。今日は本当に嬉しくて、泣いてしまったけど、明日も同じ涙を流せるように残りの時間を大切にしていきたいです。

みんな一生懸命頑張ってくれてありがとう!

明日も全力で恥ずかしくない演奏したいと思います!

目指せ連合音楽会!!つかむぞ最優秀賞!!

## 7組 ○○○○

今回の文化祭は、優秀賞を逃し、とても悔しい思いをしました。しかし、自分的には、今までの中で1番良い曲を作れたと思います。このクラスは、日ごろから明るく、笑顔が絶えないクラスです。なので、帰ってきてからも、暗くならず、逆に明るくなっているところはとても凄いところだと思います。練習に対しても、最初はいろいろな強弱、音量、リズム、音程など課題も多かったですが、日々の練習に励み、全員が心を一つにして歌えた



事はとてもうれしかったです。自分的にも、練習を全力で行い、だめなところを考え、曲に貢献できたところは良かったと思います。しかし、家での練習時間が短かったのはだめだったと思います。

いろいろなことがあったけど、この文化祭は今までの中で1番良い思い出になったと思います。このような機会はないと思うけど、これからも一致団結していきたいです。

# 毎学ノート終了 継続は力なり



～10月28日

11冊目…⑥○○○○ 8冊目…④○○○○ ⑦○○○○ 7冊目…③○○○○

6冊目…⑤○○○○ 5冊目…⑤○○○○ 3冊目③○○○○ ⑦○○○○

2冊目…○○○○ 1冊目…①○○○○ ⑥○○○○

